

PROGRAMA

I PARTE

AGRUPACIÓN MUSICAL NTRA. SRA. DEL PASICO DE TORRE PACHECO

JOSÉ ANTONIO MUÑOZ OSETE, director

DMITRI SHOSTAKOVICH	Obertura festiva
GUSTAV HOLST	Suite nº 1 para banda militar op. 28
	Chaconne
	Intermezzo
	March
JOSÉ PABLO MONCAYO	Huapango

II PARTE

AGRUPACIÓN MUSICAL DE TOTANA

JOSÉ ANTONIO AYALA GARCÍA, director

RICARDO DORADO	Torre del Oro (PD)
ANDRÉ WAIGNEIN	The Vengeance
MANUEL MASSOTTI	Coplas murcianas (PD)
JACOB de HAAN	Virginia



BANDAS 2012 EN EL AUDITORIO

SÁBADO 12 MARZO - 18:00 H.
SALA "NARCISO YEPES"

AGRUPACIÓN MUSICAL NTRA. SRA. DEL PASICO DE TORRE PACHECO

JOSÉ ANTONIO MUÑOZ OSETE, director

AGRUPACIÓN MUSICAL DE TOTANA

JOSÉ ANTONIO AYALA GARCÍA, director

AGRUPACIÓN MUSICAL NTRA. SRA. DEL PASICO DE TORREPACHECO

La Agrupación Musical Ntra. Sra. del Pasico depende de la Asociación Amigos de la Música de Torre Pacheco, constituida en 1988, recogiendo una vieja aspiración popular, con raíces en anteriores Bandas de Música desaparecidas y con el fin de fomentar la música en el municipio.

Han sido sus presidentes Pedro Sánchez, Diego Azorín, Ginés Morales, Julián Pérez y, en la actualidad, Isidoro Jesús Martínez. Como directores, fue su director-fundador Vicente Abad, a quien han sucedido Jesús Añó, Ángel Quereda y, su actual titular, José Antonio Muñoz Osete.

A lo largo de su trayectoria ha sido distinguida con distintos premios en su participación en el Festival de Bandas de Música de Murcia” y ha recibido nombramientos honoríficos de diferentes cofradías marrajas y californias de la ciudad de Cartagena. Ha ofrecido conciertos por toda la geografía regional pero también se ha presentado con éxito en escenarios de otras provincias españolas (Alicante, Almería, Tarragona, Madrid). Además ha participado en conciertos y festivales dentro y fuera de España, siendo de destacar su presentación en la Plaza Roja de Moscú (2005), su actuación en el Teatro Campoamor de Oviedo, representando a las bandas murcianas o sus conciertos en Parla (Madrid) o en Vila-Verde (Portugal).

Desde su creación participa y organiza el Festival de Bandas “Villa de Torre Pacheco y la Gala Lírica “Tiempo de Zarzuela” así como los distintos cursos instrumentales y de dirección de banda que se llevan a cabo en su ciudad.

JOSÉ ANTONIO MUÑOZ OSETE, director.

José Antonio Muñoz Osete nace en Totana (Murcia) e inicia sus estudios musicales en la Agrupación Musical de Totana bajo la dirección de Ceferino Ayala y Fernando Molina. Posteriormente ingresa en el Conservatorio Superior de Música “Manuel Massotti Littel” de Murcia donde cursa estudios de Tuba con el profesor D. Santiago Juanes.

Ha estudiado dirección con los profesores José Rafael Pascual Vilaplana (en los cursos realizados por éste en Torre Pacheco) y Andrés Pérez Bernabé (profesor de Orquesta en el Conservatorio Profesional de Música de Cartagena). Actualmente es profesor en el Conservatorio Profesional de Música de Cieza, donde compagina las clases de Tuba y Bombardino con las de la asignatura de Banda.

Desde Septiembre de 2010 , es Director de la Agrupación Musical Ntra. Sra. del Pasico

AGRUPACIÓN MUSICAL DE TOTANA

La Agrupación Musical de Totana fue creada a mediados de 1980 con el fin de crear y consolidar una banda que, ya anteriormente, había existido en la ciudad. Su presentación oficial tuvo lugar en las fiestas patronales de aquel año gracias al esfuerzo de su director Ceferino Ayala, a la colaboración de antiguos músicos y al entusiasmo de todos. En la actualidad la componen unos 50 miembros, jóvenes en su mayoría y muchos de ellos, alumnos de conservatorio.

Su Escuela de Música cuenta con una matrícula de 300 alumnos, que imparte clases de lenguaje musical y de todas las especialidades de los instrumentos que componen la banda de música y otras como piano, violín y guitarra. En la actualidad, la Agrupación cuenta con un extenso repertorio que ha interpretado durante su andadura por todas las localidades de la Región de Murcia, así como las provincias de Alicante, Almería, Granada, Sevilla, Salamanca y también en Francia.

Colabora en cuantas actividades musicales se realizan en Totana, así como en las campañas de promoción de la música que organiza la Consejería de Cultura de la Región de Murcia. Cabe destacar también sus grabaciones para RNE en Murcia y la participación en los programas de Tele Murcia “Costa Cálida” y “A toda banda” y la grabación de un CD en su XXV aniversario. En 2010 el Ayuntamiento le otorgó su máxima distinción con el Escudo de Oro de la Leal y Noble Ciudad de Totana por la labor que ha desarrollado durante estos treinta años.

Su titular desde la fundación es Ceferino Ayala.

JOSÉ ANTONIO AYALA GARCÍA, director

Natural de Totana (Murcia), realiza sus primeros estudios musicales en la Banda Municipal de esta localidad bajo la dirección de Segismundo Deltell para continuarlos en el Conservatorio Superior de Murcia con los profesores Ginés Abellán, Jose Luis López, José Abellán, Antonio Acosta, Antonio Salas, Manuel Massotti, y Miguel Ángel Centenero entre otros. Se gradúa en la especialidad de saxofón y posee el título de profesor de lenguaje musical y el título profesional de piano. Asiste a distintos cursos de pedagogía musical (Método Orff, con Jos Wuytack y Educación Musical Willems con Jacques Chapuis) y otros de perfeccionamiento de solfeo y teoría de la música impartidos por Ginés Abellán y M^{ra} Isabel Torregrosa. También estudia dirección de Banda y Orquesta con el maestro Benito Lauret. En 1990 obtuvo por oposición la plaza de profesor y director de la Escuela Municipal de Música de Alhama de Murcia, donde ha realizado una intensa actividad docente, creando una gran afición musical en la población.

Es director y fundador artístico de la actual Agrupación Musical de la que se hizo cargo en 1982, ofreciendo innumerables conciertos con un alto nivel artístico y una excelente crítica a lo largo de toda la Región y fuera de ella.